Erfolg für HCG-Kletterer

Die Gruppe siegte beim Bezirksfinale

kletterbegeisterte Schüler des Hans-Carossa-Gymnasiums (HCG) mit ihren Begleitlehrkräften Martin Lindner und Elisa Iglhaus am Landshuter Bahnhof versammelt, um sich auf den Weg nach Deggen-dorf zum Bezirksfinale zu machen. Dort angekommen wurden zuerst alle Routen und Boulder der Wett-kampfklassen begutachtet. Danach ging es für die Athleten der Wett-

(red) Kürzlich haben sich zehn kampfklassen (WK II und III) auch direkt mit dem Wettkampf los. Nachdem sich beide Gruppen durch die Disziplinen Bouldern, Lead und Speed gekämpft hatten, standen die Ergebnisse fest. Das WK II-Team konnte sich den dritten Platz und damit Bronze sichern. Die Schüler der WK III erklommen den obersten Platz des Podests und qualifizierten sich so für die Landesmeisterschaften am 27. Juni in München.



Martin Lindner, Leiter des Wahlunterrichts Klettern (links), mit den Schülern.